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Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do Sul, rea=zada em

27 dejaneiro de 2023.

1　Aosvinteesete (27)diasdom全sdejaneiro〈01) do anodedoismil evinteetr全s(2023), de

2　forma presencial na sede do ConseIho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do SuI,

3　situado na rua Douto「Ferreira, 69, Centro, em CampoGrande-MS, POrCOnVOCaC5oordinaria

4　prevista no caiend計io anuaI e sob a presid全ncia do Conselheiro Estadua=o箸o Augusto

5　AlbuquerqueSoares, Presidente do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de Mato Grosso do

6　SuI, reuniram-Se OS ConseIheiros Estaduais: Eduardoしino Duaれe,しuis Eduardo Costa, Neila

7　Janes Viana Vieira, Oiinda Beatriz Trevisoi Meneghini. Lauzie MicheiIe Mohamed Xavier

8　Salazar, Rubens Moraes da Costa Marques, Paoia Giovanna Silvestrini de Ara印O e Rosane

9　In全s Petersen. Registra-Se a PreSenCa das supIentes de conseIheiros Camila Amaro de Souza,

10　D6bora Vilela Rondon eしuciane Diel de Freitas Pereira. Registra-Se a PreSenCa do Gerente

ll Geral Claudio Lisiasしu∝hese, do Procurador 」uridico Elias Perei愉de Souza, do Assessor

12　」uridico Diegoしuiz Rojasしube, da Gerente de Fiscalizac5o Fabrfcia de Carvaiho Torquato, da

13　Coordenadora de Comunicac5o, Stephanie Ribas, e Para SeCretariar esta Reuniao PIenaria, a

14　Gerente Administrativa Keila Femandes, aSSistida peIa Assessora de Secretaria TaIita

15　Assunc5o Souza. EXPEDIENTE: 1. ABERTURA, VERiFiCACÅo DE QU6RUM E AUSENCIAS

16　JUSTiFICADAS: Na abertura, O PreSidente comenta que 6 com alegria, depois de 3 (tres〉 anos

17　realizando as reuni6es onIine em razao da pandemia da COVID 19, POSSa realizar a reuniきo

18　pien緬a presencialmente; PrOSSeguindo, COnStatada a exist台ncia de qu6rum, O PreSidente

19　JoaoAugustoAIbuquerqueSoares, da inieio aostrabaIhos da 132窒Reuniao PIenaria Ordindria

20　ds 18h21min. Registra-Se ajustificativa de aus合ncia do ConseIheiro¶tuiar, Fabioしuis da SiIva

21　e do Conseiheiro FederaI Rubens Fe「nando Pereira de CamⅢo. 2. HINO NACIONAし: N5o

22　houve. 3.しEITURA E DISCUSSÅo DA PAUTA: O presidente exp=ca que a pauta foi

23　anteriormente disponib服ada de maneira eIetr∂nica a todos,juntamente com a convocacao

24　eatada reuniわanterio「. Em discussao, naOhouve. Emvotacao:APROVADAporunanimidade

25　dos votos. 4. DISCUSSÅo E APROVACÅo DAATA DA REuNlÅoANTERiOR: Ata da 131呈RPO

26　de 19 de dezembro de 2022: Em discussao, n5o houve. Em votacao: APROVADA por

27　unanimidade dos votos. 5. JULGAMENTO DE PROCESSOS打ICO DISCIPしiNARES: Art. 55 § 2o

28　Os processos gtico-disc佃IincJre5, qu。ndo houve' 5erdo juIgados no infcio da Reuniao Plen計ia,

29　ap6s a Ieitura e discussfo da pauta. Nao houve. 6. APRESENTACÅo DOS DESTAQUES DE

30　CORRESPONDENciAS: 6.1. CORRESPONDENC書AS RECEBIDAS: Nao houve. 6.2

31　CORRESPONDENCIAS EXPEDIDAS: Nao houve. 7. APRESENTACÅo DE COMUNICAC6ES IA巾

32　壁l. A) PRESIDENTE: N5o houve. B) DO CONSELH馴RO旺DERAし: O presidente explica que o

33　conselhei「o federaI just棉cou a ausencia na reuniao plendria em razao de participacao nas

34　reuni6es e composic6es das Comiss6es no CAU/BR, eStando entre as pautas em discussao a

35　contratac5o de software para o ConseIho Federal. Sem mais. 8・ COMUNICADO DOS

36　CONSEしHEIROS ESTADUAIS: N5o houve. 9.ORDEM DO DIA. 9.1. DECIS6ES　〃AD

37　　REFERENDUM〃 pEしO PRES看DENTE: 9.1.1 DP O88 DPOMS O132-01.2023 Ad Referendum da

38　CEF, Re賃istros DrO簡ssionais definitivos lad referendum′′ n. 54, 55 e 56/2021-2023): O
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39　presidente expIica quefoi apresentada toda a documentacao e o pedido de urgencia para as

40　soIicitac6es dos registros de師tivos. Em discussao‥ Nfo houve. Em votacわ: APROVADO por

41　unanimidade dosvotos. 9・2. MATERiAEM REG-ME DE URGENc看A: Nfo houve・ 9・3 PEDIDO DE

42　y壁土坐Nfo houve. 9.4. PEDIDO DE RECURSO: Nao houve. 9.5 MATERiA TRANS旺RiDA DA

43　REUNIÅo ANTERiOR: Nわhouve. 9.6. MATERiA PAUTADA PARA A REUNiÅo: 9.6.1. DP O89

44　DPOMS O132-02・2023: A) Composicao das comiss6es permanentes e eleicao臆臆臆書生些

45　coordenadores e coordenadores adiuntos das comiss6es: O presidente expIica que, Para O

46　processo de escolha para a composicao dos membros e para os coordenadores adjuntos das

47　Comiss6es Permanentes e especiais′ Ser5 em votacao abe巾a e, COnforme orientacao do CAU

48　Brasil, COm aS aiterac6esdo Regimento Geral do CAU, Pela ResoIucao CAU/BR n0 225, de 21

49　de outubro de 2022, eXCePCionalmente, O COnSelheirotituIa「podera ser membro de at6 duas

50　comiss6es ordin計ias quando a composicao maxima de membros em todas as comiss6es

51　ordindrias nao estiver preenchida (art・ 30, §1O); e que O COnSelheiro tituIar pode ser membro

52　de ate 2 (duas) comiss6es especiais (art. 31, l時e que as comiss6es o「din緬as ser5o

53　compostas por no minimo 3 (tr全s) conseIhei「os tituIares, PreferenciaImente mantendo a

54　dist「ibui9fo igualit計ia de membros entre as comiss6es (Art. 90. O conseIheiroしuis Eduardo

55　Costa comenta ser inviavel apIicar a composicfo dos conselheiros nas Comiss6es no CAU/MS

56　e considerando a participa軍o dos conseIheiros em ate 2 (duas〉 comiss6es especiais no caso

57　do CAU/MS, e queStiona sob「e a orientacfooriunda do CAU BR, 6 uma determina辞oou uma

58　recomendac5o. O presidente exp=ca que 6 uma determinacfo′ aSSim como 6 previsto no

59　Regimento intemo do CAU BR; Sem mais′ O PreSidente p「ossegue com a votacao.

60　A.1.Composicao da CED: O presidente iniciando a composic5o da Comissao de Etica e

61　Disciplina (CED/MS〉, queStiona o plen狛o quais os conseIheiros que gostariam de participar

62　da Comissao; manifesta「am interesse os seguintes conseIheiros:しuis蘭uardo Costa, Lauzie

63　Miche=e Mohamed Xavier Saiazar e Rosane In全s Petersen; O PreSidente coioca em

64　apreciacao pelo PIen羅o. Em discuss5o, nfo havendo, em VOta軍O, aPrOVado, POr

65　unanimidade dos votos. Coordenador e Coordenador adiunto CED: A seguir, O PreSidente

66　prossegue com a eleicao do coordenador e coordenador adjunto; manifestaram interesse:

67　para coordenador,しuis Eduardo Costa e, Para COOrdenadora adjunta, Lauzie Miche=e

68　Mohamed Xavier SaIazar; naO havendo mais manifesta軍o, O PreSidente coIoca em

69　apreciac5o peio PIen描o. Em discussfo′　naO havendo′　em VOtaCfo′　aPrOVado, POr

70　unanimidade dos votos. A.2. Composic5o da C晴: O presidente iniciando a composicao da

71　Comjssao de Ensino e Fo「macao Profissionai (CEF/MS), queStiona o plendrio quais os

72　conseiheiros que gosta「iam de participar da Comissao; manifestaram interesse os seguintes

73　conseIhei「os: OIinda Beatriz TrevisoI Meneghini, Eduardo Lino Dua巾e e NeiIa Janes Viana

74　Vieira, O PreSidente coIoca em apreciacao peIo Pien緬0. Em discuss5o, nfo havendo, em

75　votacao, aPrOVado, POr unanimidade dos votos. Coordenador e Coordenador adiunto C師: A

76　seguir, O PreSidente prossegue com a eIeic5o do coordenador e coo「denador adjunto;

77　manifestaram interesse: Para COOrdenador, Olinda BeatrizTrevisoI Meneghini. Em discussao,
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78　n5o havendo, em VOtaCaO, aPrOVado, POr unanimidade dosvotos. Para coordenador adjunto,

79　manifestaram interesse os membros Eduardo皿o Duarte e Neila Janes VIana VIeira; O

80　presidente p「ossegue com a eleicao do coordenador adjunto. Em votacao aberta,

81　considerandoos 9 (nove)votosvaIidos dos conselheirostituIares, Sendo que a candidata NeiIa

82　JanesViana VIei「a obteve 4 (quatro)votos eocandidato Eduardo Lino Dua巾eobteve5 〈cinco)

83　votos, aSSim, aP6s a apurac5o dos votos com o resultado para coordenador adjunto da CEF

84　Eduardo LinoDuarte, aPrOVado pormaioria dosvotos. A・3. ComDOSicaodaCEP: O presidente,

85　iniciando a composicao da Comissfo de Exercfcio Profissional (CEP/MS), queStiona o plendrio

86　quais os conseiheiros que gostariam de participar da Comissfo; manifestaram interesse os

87　seguintes conselheiros: Eduardo Lino Dua巾e, Oiinda Beatriz TrevisoI Meneghini e PaoIa

88　Silvestrini; O PreSidentecoIoca em apreciacao peIo PIenario. Em discussao, n50 havendo, em

89　votacao, Aprovado, POr unanimidade dos votos. Coordenador e Coordenadoradjunto CEP: A

90　seguir, O PreSidente prossegue com a eIeicao do coordenador e coordenador adjunto;

91　manifestaram interesse: Para COOrdenado「Eduardo Lino Dua巾ee para coordenadora adjunta

92　OIinda BeatrizTrevisoI Meneghini; naO havendo mais manifesta時o, O PreSidente coIoca em

93　aprecia弟o peIo Plen訪o. Em discussao′　nわ　havendo′　em VOtaC5o, aPrOVado, POr

94　unanimidade dos votos. A.4・ Composicきo da CFA: O presidente′ iniciando a composicao da

95　Comissao de Financas e Administracfo (CFA/MS), queStiona o pIen鉦o quais os conseiheiros

96　que gostariam de participa「 da Comissao; manifestaram interesse os seguintes conseiheiros:

97　Rubens Moraes da Costa Marques, Paoia Silvestrini, Fabioしuisda Silva eしuis EduardoCosta,

98　o p「esidente coIoca em apreciacao peio PIen描o. Em discussao, naO havendo, em VOtaCaO,

99　aprovado′ POr unanimidade dos votos. Coordenador e Coordenadoradiunto CFA: A seguir, O

OO presidente prossegue com a eIeicao do coordenador e coordenador adjunto; manifestaram

01 interesse: Para COO「denador Rubens Moraes da Costa Marques e pa「a coordenadora adjunta

O2　Paoia Silvestri巾nao havendo mais manifestacao, O PreSidente coioca em apreciacao peIo

O3　PIen轟o. Em discussao, n5o havendo, em VOtaCaO, aPrOVado, POrunanimidade dosvotos. 4土星

04　Composic富o da CPUA: O presidente, iniciando a composicわda Comissao Especiai de Po旧ca

O5　Urbana eAmbientaI (CPUA/MS), queStiona o pien緬o quaisosconselheiros que gostariam de

O6　participa「 da Comissao; manifestaram interesse os seguintes conseIheiros: Neiia Janes VIana

O7　VIeira, Paoia Siivestrini, Eduardo Lino Duarte, Lauzie Miche=e Mohamed Xavier Salazar e

O8　Fabioしuis da Silva, O PreSidente coIoca em apreciac5o peIo PIenario. Em discussao, n5o

O9　havendo, em VOtaCaO, aPrOVado, POr unanimidade dos votos. Coordenador e Coordenador

lO adiuntoCPUA:Aseguir, O PreSidente prossegue com a eleicao do coordenadore coordenador

ll adjunto; manifestaram interesse: Para COOrdenadora NeiIa Janes Viana VIeira e, Para

12　coordenadora adjunta, Paola Silvestrini川fo havendo mais manifestac§0, O PreSidentecoIoca

13　em apreciac5o peIo PIen計io, O presidente expIica a participac§o como convidadals e sem

14　direito a voto, aS SuPientes de ConseIhei「os CamiIa Amaro de Souza e Debora VIieia Rondon.

1与　Em discussao, naO havendo, em VOta事50, Ap「ovado, POr unanimidade dos votos. n

16　Comoosicao da C台mara Tematica de ATHIS: O presidente exp=ca que a Camara Tematica de
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117　ATHIS esta vincuiada a CPUA/MS e, que aP6s a reuniao da Comissfo sera encaminhada a

l18　composicao para apreciacfo e votacao peIo PIenario. c) Composic5o Eleit9ral do CAU/MS:臆O

l19　presidente apresenta a lista de nomes para composi9aO da Comissfo EleitoraI′ e eXPlica que

120　de acordo com a Resoiucao ng 221′ de O2 de setembro de 2022′ que disp6e sobre o

121　Reguiamento Eieitora看do CAU/BR, nO art. 3g, inciso =, que disp6e sobre composi肇o das

122　Comiss∂es Eleitorais das Unidades da Federacao (CE-UF), nO ambito de cada Estado e do

123　Distrito FederaI, que Serfo de 3 (tr全s〉 ou 5 (Cinco) membros titulares, COm reSPeCtivos

124　supIentes, arquitetos e urbanistas, eIeitos peIo plen描o do CAU/UF. Em discussao, A

125　conseIheira NeiiaJanesViana Vieira comenta que nfo indicou os nomes da =sta e que para

126　que houvesse a maior pa「ticipa軍o, Sugere a rea=za軍o de uma pIendria extraordina而a antes

127　do dia 15 de fevereiro de 2023, data finaI para encaminhar a composi時o da CEF/MS ao

128　CAU/BR. O presidente, Para atendimento e maior pa面Cipac5o, aCata a SugeStaO da

129　conseIheira e sugere o dia 13 de fevereiro de 2023′ Para a reaiizacao da reunifo pIenaria

130　onIine, Para aPrOVa9aO da iista e que sejam convidados os indicados tamb6m para

131　participarem da reuniわextraordinaria; Sem mais′ O PreSidentecoioca em votacao, aPrOVado,

132　por unanimidade dos votos, a realizac5o da reuniao plen緬a extraordindria, nO dia 13 de

133　fevereiro de 2023, aS 18h, Para VOtaCaO e aPrOVa弟O da composicao da CEF/MS. Sem mais.

134　9・6.2 PRESIDENCiA:9・6.2.1 DP O90 DPMS O132-03.2023 Minuta de Edital de Chamamento n9

135　001/2023: A gerente Administrativa, KeiIa Femandes, aPreSenta a PrOPOSta de Edital de

136　Chamamento n9 001/2023 para o exercfcio de 2023, COnforme Delibera95o PIenaria ng

137　088/2021-2023-CAU/MS DPOMS 131-04.2022, de 19 de dezembro de 2022, que aPrOVOu POr

138　unanimidade′ a reaIizacao de Chamada P的Iica para contratacao de profissionais para

139　ministrar Cursos e Paiestras do CAU/MS. O conseiheiroしuis Eduardo Costa comenta a

140 impo巾糾cia de se reaIizar a contrata肇o de profissionais atrav6s de um editai, POSSib冊ando

141　a maior participacao e transpar合ncia na ut服a軍o dos recursos do Conseiho. O presidente

142　coIoca a mat6ria em discussfo, naO havendo, em VOta軍O, aPrOVado, POr unanimidade dos

143　votos.9.6.2.2　DP O91 DPOMS O132-04.2023 Composic答o da Comiss富o de Selecao: O

144　p「esidente exp=ca sobre o processo do Editai de Chamamento que seratonduzido por uma

145　Comissfo de SeIecわdesignada peIo CAU/MS, COmPOSta POr um COnSelheiro representante

146　dascomiss6esordindriase da comissfo especial do CAU/MS, Prosseguindo, O PreSidenteinicia

147　a discussao sobre a composicao da Comissfo de Seiecao, SOIicita ao plendrio os conselheiros

148　que gostariam de pa巾cipar da Comissao; aP6s, Cada coordenador de Comissao indicou um

149　representante com os seguintes conselheiras: Para rePreSentante da Comissao de Ensino e

150　Formacao: a SuPlente de ConseIheira Camiia Amaro de Souza; Para rePreSentante da

151　Comissao de Exercfcio Profissional: a SuPlente de ConseIheiro Charis Guemie巾Para

l与2　representante da Comissao de ‡tica e Discipiina: a SuPIente de Conselheiro Debora ViIeIa

153　Rondon e para representante da Comiss5o EspeciaI de Po冊ca Pdblica e Ambiental: Paota

l与4　Giovanna Siivestrini de Ara印O, O PreSidente coIoca em apreciac5o peio Plen誼0. Em

15与　discuss5o, naO havendo, em VOta事aO, aPrOVado, POr unanimidade dos votos; PrOSSeguindo,

Rlla Douto「 Fe「rei「a, 28, 〔ent「o l 〔EP: 79.002-240 - 〔∂mPO G「∂nde/MS I TeIefones: (67) 3306 3252 / 3306 7848

WWW.CaUmS.gOV.b「 / atendimento@〔aumS.gOV.b「

圏
的
間



馳MS _晶e皿ISmOdeMato理

156　p「esidente realiza a eleicao do coordenador, Sendo indicada a conseiheira Paola Giovanna

157　SiIvestrini de Ara珂O; naO havendo mais manifestacao, O PreSidente coIoca em apreciacao

158　peIo Plendrio, Em discuss5o, naO havendo, emVOtaCaO, aPrOVado, POrunanimidade dosvotos.

159　Sem mais. 10. ASSUNTOS DE INTERESSE GERAし: A conseIheira Neiia JanesVIana VIeira pede

160　a palavra e soiicita a preenchimento do question鉦o para o diagnostico g全nero e raca,

161　destacandoa importancia da pesquisa para aux腫rna eIaboracfoda poIitica doCAU/MS para

162　equidade de genero e raca e soIicita a divulgacao a todos os arquitetos e urbanistas. O

163　conseIheiro Eduardo Lino Dua巾e comenta sobre o ganho do CAU/MS, na reaIiza軍o dessa

164　pien緬a presenciaI nessa sede; PrOSSegue, COmParando com a sede anterior, a eCOnOmia nos

165　gastos deste ConseIho. O conseIheiroしuis Eduardo Costa sugere a possib冊dade de se reaiizar

166　as reuni6es no formato hibrido, Para amPIiacao e participacfo dos arquitetos e urbanistas. A

167　conseIheira PaoIa Giovanna Siivestrini de Ara心jo parabeniza a proposta de se reaiizar o

168　chamamento pdbIico para contratacao de profissionais para ministrar cursos e palestras, e

169　finaIiza sobre a ideia da criac5o de uma bib=oteca doCAU/MS, eSOIicita atodosa doa辞ode

170　Iivros de arquitetura e urbanismo. O conseIheiro Rubens Moraes da Costa Marques comenta

171　sobre a des「eguiamentac5o da profissao de arquiteto e urbanista, que atualmente est5

172　sucateada, COm dispersfo de ideia ediscuss6es; e rea=za uma critica e re¶ex5o sobrecuidado

173　com o profissionaI principalmente o IiberaI/aut6nomos; e POr fim, COmenta que isso tudo

174　coIabora para sucateamento da profissfo. O presidente comenta da impo直訊cia da

175　pa巾Cipacaodetodososconselheiros′ e PerSeVerarnaS ideiasafim de dara contribuicao para

176　crescimento do Conseiho, A suplente de conselheiro Debora VIleIa Rondon comenta da

177 import鉦cia de se expor e contribuir no que for preciso para meIhoria da profissao, e Sugere

178　de ievar esse tema: ′′os probiemas e o que esta causando o sucateamento da profissao〃 ds

179　Comiss6es para que se busque a96es e soIuc6es para meihoria profissionai. O conselheiro

180　Eduardo Lino Duarte comenta sobre a vaIoriza辞o e atribuicfo profissionai, aSSuntO muito

181　discutido na CEP/MS e que o CAU/MS 6 bastante atuante nas discuss6esjunto ao CAU/BR. O

182　conseIheiro Luis Eduardo Costa comenta sobre a importancia do amadu「ecimento das ideias

183　e contribuir nas discuss6es afim de se valorizar a profissao de arquitetu「a e urbanismo. Sem

184　mais. 11. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar′ O PreSidente Joao Augusto

185　AlbuquerqueSoares, agradece a presenca detodos e encerra a Reuni5o as 19h28min.
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